

NEWSPAPER

Prajurit Kodim Rembang, Persit, FKPPI dan Jemaat GBI Masak di Dapur Lapangan Untuk Berbuka Puasa Warga

Agung widodo - REMBANG.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 26, 2022 - 14:26



Prajurit TNI, Persit Kodim 0720/Rembang, FKPPI Dan Para Jemaat Gereja Bethel Indonesia di Dapur Lapangan Yang Berada di Halaman Belakang Gereja Bethel Indonesia Jl. Diponegoro No 39-41 Rembang. Selasa, (26/04/2022).

REMBANG- Komandan Kodim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati

S. Sos mengecek kesiapan dan masakan yang di masak oleh anggota TNI, Persit Kodim 0720/Rembang, FKPPi dan para Jemaat Gereja Bethel Indonesia di dapur lapangan yang berada di halaman belakang Gereja Bethel Indonesia Jl. Diponegoro No 39-41 Rembang.

Letkol Kav Donan didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLI Dim 0720 Rembang melakukan pengecekan pada Selasa, 26 April 2022.

Masakan yang berjumlah 1200 dalam bentuk nasi kotak ini secara higienis dan sehat disajikan oleh para TNI, Persit FKPPi dan Jemaat Gereja Bethel Indonesia untuk berbuka puasa yang akan dibagikan kepada warga masyarakat.



Dijelaskan Dandim Rembang, Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S. Sos, makanan buka puasa yang telah disiapkan nantinya akan dibagikan oleh para Babinsa Persit dan FKPPi dengan sasaran tempat keramaian di seluruh wilayah Rembang melalui jajaran Koramil.

Ny. Asih Donan Wahyu, Ketua Persit KCK Cabang XLI Kodim 0720/Rembang, yang turut serta dalam Kegiatan tersebut menuturkan, “kami Persit Kodim Rembang hari ini turut berpartisipasi dalam kegiatan memasak di dapur lapangan dan pembagiannya kepada warga Rembang.

“Baksos kali ini merupakan wujud kepedulian kami sebagai istri prajurit teritorial yang juga harus memberikan dampak bagi warga dalam membantu meringankan warga yang sedang terdampak kesulitan ekonomi akibat dari pandemi ,” ucapnya.

Selain itu, adanya kami di sini juga untuk memberikan support serta motivasi, selain kepada prajurit Kodim Rembang , seperti rekan-rekan kita dari FKPPi dan Jemaat Gereja Bethel Indonesia yang sudah berada di dapur umum ini yang sudah meluangkan waktu dengan tidak mengenal lelah,” tambahnya.

Ibu Elizabet PH gembala Sidang Jemaat Gereja Bethel Indonesia Rembang mengatakan sangat senang dapat membantu masyarakat rembang bersama dengan Kodim Rembang untuk membagikan takjil diwaktu bulan Ramadhan.

Semoga jemaat Gereja Bethel Indonesia diberi kesehatan sehingga dapat

membantu Kodim Rembang dalam Baksos pembagian takjil di bulan Ramadhan" tutupnya.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0720/Rmg